

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 12. Januar 2016

Kappel: Jugendliche Sprayer ermittelt (Nachtrag zur Medienmitteilung vom 6. Januar 2016)

Unbekannte versprayten die Fassade und umliegende Gegenstände bei der Mehrzweckhalle in Kappel und verursachten so Sachschaden (Medienmitteilung vom 6. Januar 2016). Die Polizei konnte vier tatverdächtige Jugendliche ermitteln.

Eine vorerst unbekannte Täterschaft versprayten Ende Dezember an der Schulhausstrasse in Kappel die Fassade der Mehrzweckhalle sowie umliegende Gegenstände wie eine Betonröhre. Zwei Jugendliche haben sich inzwischen bei der Kantonalpolizei gemeldet. Zwei weitere Tatverdächtige konnte die Polizei ermitteln. Es handelt sich um vier Schweizer im Alter zwischen 13 und 15 Jahren. Die drei Jungen und das Mädchen sind geständig, die Sprayereien in Kappel sowie ein weiteres Graffiti an der Eigasse in Hägendorf angebracht zu haben. Sie werden bei der Jugendanwaltschaft angezeigt.

Für Rückfragen: Melanie Schmid, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)